Celebra López Obrador triunfo de las izquierdas en Francia

"Me da mucho gusto por Europa, que estaba muy rancia con ese conservadurismo galopante", declaró

EMIR OLIVARES Y ALONSO URRUTIA

El presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó su gusto por el triunfo de la coalición de izquierdas Nuevo Frente Popular (NFP) en las elecciones legislativas en Francia, que le arrebató a la extrema derecha la mayoría – aunque no absoluta– en la Asamblea Nacional (Cámara baja).

Consideró que la victoria de las izquierdas francesas se suma al reciente triunfo por una gran mayoría que en Reino Unido tuvo el Partido Laborista.

"Felicitar a los dirigentes y al pueblo francés por lo que sucedió (...) La verdad, me da mucho gusto por Europa, que ya estaba muy empolvada, muy rancia con ese conservadurismo galopante. Y ahora es como un despertar de Europa, y lo celebro bastante, lo celebro mucho, y más en el caso de Francia por todo esto que está sucediendo", señaló en su conferencia mañanera.

Ayer en Palacio Nacional, sin pregunta de por medio, el mandatario mexicano expuso su punto de vista por el resultado de las elecciones legislativas en Francia. En ese sentido, afirmó que los pueblos del mundo están en favor de la fraternidad, la libertad y la igualdad.

"Hace poco yo dije en una entrevista que me hicieron en la revista El Chamuco que los pueblos del mundo son humanistas y progresistas. Por eso, la derecha y el conservadurismo no tienen futuro. Que cuando crece la derecha es porque la izquierda anda mal, sobre todo en su capacidad de dirección, en sus cuadros dirigentes, pero los pueblos en todo el mundo están a favor de la fraternidad, la libertad y la igualdad, aprovechando que estamos hablado de Francia, en todo el mundo, y ayer (el domingo) se demostró."

Sostuvo que la victoria se debe en parte a "mi amigo" Jean-Luc Mélenchon, fundador del partido La Francia Insumisa y uno de los líderes de la izquierda francesa más reconocidos en el mundo.

"En Francia había riesgo de que

la derecha dominara en el parlamento, (por lo que) se llevó a cabo una estrategia de unidad de todas las fuerzas de la izquierda en Francia. Tiene mucho que ver Mélenchon, que lo conocí y es mi amigo, gran dirigente, lo conocí hace 10 años que fui a París."

Al frente de las izquierdas, agregó, se aliaron fuerzas como los partidos comunista, socialista y los verdes para evitar un triunfo de las derechas, sobre todo de la facción de la ultraderechista Marine Le Pen, que era "la que daba más miedo".